

Ya opera ciclovia de la Espol

CON ESTUDIANTES Y PROFESORES PEDALEANDO se inauguró el pasado lunes la ciclovia de la Espol en el campus Gustavo Galindo, ubicado en el sector de La Prosperina.

Sergio Flores, rector de la universidad, comandó el recorrido por la ruta de 1.340 metros, que tuvo como punto de partida la estación ubicada a 102,4 metros de la garita de ingreso a la entidad educativa.

La obra se creó con el fin de promover el uso de la bicicleta entre los estudiantes y docentes y, sobre todo, que utilicen este medio de

transporte alternativo en un tramo del campus (desde el ingreso hasta el rectorado).

La ciclovia cuenta con dos carriles y aceras, y tiene dos estaciones con capacidad para 162 bicicletas cada una y garitas de seguridad. El servicio está previsto para que opere desde las 07:00 hasta las 18:00.

Tras el recorrido del lunes pasado los usuarios estacionaron las bicicletas y participaron en el acto de inauguración, que fue presidido por Sergio Flores, las autoridades administrativas y los representantes de la Federación de Estudiantes Po-

litécnicos del Litoral, Fepol; y la Liga Deportiva Politécnica, LDP.

Flores, según señala la página web de la Espol, calificó la obra como de gran importancia porque estimula el ejercicio físico y promueve un estilo de vida más saludable.

“Esta ciclovia es de todos ustedes. Espero que la aprovechen al máximo. Estamos abiertos a cualquier sugerencia con respecto a cómo mejorar el proceso. Queremos que toda la comunidad se sienta satisfecha y orgullosa de estar en la Espol”, señaló el directivo. (I)



Con un recorrido, Sergio Flores (d), rector de la Espol, inauguró el pasado lunes la ciclovia, creada para impulsar el uso de la bicicleta como deporte y medio de transporte para estudiantes y docentes de la universidad.